

Empezamos de nuevo

Autor Marta García Corona
jueves, 06 de febrero de 2014

Empiezan los agobios de los alumnos al comenzar la época de exámenes. La vuelta al instituto fue hace algún tiempo pero la época de exámenes comienza ahora. Los alumnos, al principio despreocupados, comienzan a agobiarse un poco, por no haber estudiado día a día, cosa que sus profesores le advirtieron a principio de curso y le recordaron tras las vacaciones de Navidad.

Como de costumbre, hacer la tarea que mandan (que no es poca) se le tiene que restar al tiempo de estudio, por lo que los estudiantes presentan sus "quejas" a los profesores para que no manden demasiada.

Este trimestre es más corto y los alumnos esperan que no sea demasiado tarde para "poniéndose las pilas"